



Vuelve el frío

ZACATECAS.- El **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)** reportó que el descenso en temperaturas se registró en gran parte de la República, debido a 2 frentes asociados con una masa de aire frío.

Conagua y Protección Civil registraron temperaturas de hasta menos 3 grados, por lo que hicieron un llamado a extremar medidas ante las temperaturas por efecto de los frentes 29 y 30. Los estados con temperaturas menores a los 3 grados son Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Durango, México, NL, Sonora y Zacatecas. En tanto, se pronostican vientos fuertes superiores a 40 kilómetros por hora en Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tamaulipas, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

